68 期生

2年生学年だより





2年生になって初めての学年朝礼を行いました!





2年生になって初めての学年朝礼を行いました。間隔をとるために、今年度はこれからも体育館で朝礼を実施します。8時25分に整列・移動ができるように、早めに登校しましょう。普段から8時25分の予鈴までに教室に入って、一日の準備ができるようにしましょう。学年朝礼では、議員さんから1学期に作った学年目標の再確認と、チャイム着席にしっかり取り組もうという呼びかけがありました。最近のみなさんの様子を見ていると、頑張っている面も多いのですが、時間にルーズになってきた面も出てきました。体育の授業後の着替えが遅れる、休み時間に廊下でしゃべっていて授業開始のチャイムが鳴ってから急いで教室に入る、なんていう姿をよく見かけます。廊下で走るのは、怪我につながり非常に危険です。授業前後は早めに移動をし、落ち着いて授業を受けられるような雰囲気を作りましょう。また、先生からは、話を聴く態度について話がありました。2学期は日帰り体験旅行や講師の先生からお話を聴く会も実施する予定です。そういう行事ごとのときに、時間を守り、有意義な時間を過ごすことができるように、日頃の学校生活から、当たり前のことが当たり前にできることを心がけてほしいと思います。他人任せにするのではなく、授業をはじめ、HR等での連絡を聴けるようになりましょう。























日頃の学校生活を振り返ってみましょう!

Q. 朝は8:25 までに教室に 入れていますか?



Q. 朝読は8:30 までに 本を準備し、読み始める事が できていますか?



Q. 移動教室は早めの移動が

できていますか?



Q、忘れ物はないですか?



Q 言葉遣いはどうですか?



Q. 学校のルールは守れていますか?



応援旗色塗り作業を頑張っています!

放課後に応援旗の色塗り作業を進めています。2年目ということもあり、段取りよく 進んでいます。文字の縁取りを工夫したり、グラデーションを取り入れたり、どのクラ スも気合いを入れて制作に取り組んでいます。完成が楽しみですね☆

自分のクラスが一番だという気持ちで体育大会の種目に出場し、応援も精一杯頑張って











